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DELIBERAZIONE ORIGINALE  DEL CONSIGLIO COMUNALE 
      

 
 

 
 
L’anno Duemilanove  addì ventisei del mese di novembre alle ore 10,00 e seguenti, in seduta pubblica 
ordinaria di prima convocazione, nel Comune  di  Casteltermini  e  nella Sala Consiliare, a seguito di 
convocazione del  Presidente del Consiglio Comunale, si è riunito il Consiglio Comunale ed i Signori 
Consiglieri risultano assenti/presenti, all’inizio della seduta, per come segue: 
 

CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI 

Mancuso Pasquale P  
Dolore Vincenzo P  
Scozzari Carmelo  A 
Amoroso Giuseppe P  
Galione Salvatore Fulvio  A 
Sedita Salvatore P  
Giuliano Maurizio P  
Di Piazza Vincenzo P  
Infantino Sebastiano P  
Capozza Francesco P  
Licata Stefano P  
Mallia Mario P  
Genuardi  Carmelo P  
Scozzari Daniele P  
Minardi Pietro P  
Presenti : 13                            Assenti: 2 
Il Presidente Dott. Amoroso Giuseppe con l’assistenza e la partecipazione del Segretario Generale 
Dott.ssa Alessandra La Spina, constatata  la  presenza del numero legale di Consiglieri per la validità 
dell’adunanza,   dichiara  aperta  la  seduta, invitando a discutere sull’argomento in oggetto,  regolarmente 
iscritto all’ordine del giorno; 
E’ presente il Sindaco, Avv. Alfonso Sapia. 
 
 
 
 

N.  78   del  Registro 
 
 
Data 26.11.2009 

OGGETTO: Interrogazione prot. n. 20144 del 28.10.2009 relativa  
alla postazione del 118. 



Espone l’ interrogazione prot. n. 20144 del 28.10.2009 il Consigliere proponente 
Daniele Scozzari. 
(Alle ore 10,50 esce il Consigliere Minardi) 
Il Cons iglire Scozzari sottolinea i problemi degli attuali locali della postazione del 
118, che sono angusti e non idonei e rileva che il Comune potrebbe rischiare di 
perdere la postazione avuta grazie anche all’ interessamento dei Consiglieri e medici 
locali. Chiede l’ intervento dell’Amministrazione per un interessamento presso gli 
Organi competenti al fine di ottenere i locali dell’ex poliambulatorio. Precisa che non 
c’è l’obbligo di avere la postazione del 118 accanto alla guardia medica, come di 
fatto ha riscontrato in molti Comuni. 
Il Sindaco interviene affermando che è importante mantenere la postazione anzi 
rileva che occorrerebbe la presenza di un medico. Informa che dovrebbe tenersi una 
riunione per parlare di tutte le questioni inerenti l’ospedaletto. Una competenza 
specifica degli Enti, nei rapporti con l’Azienda, rileva  c’è, quindi afferma che si 
impegnerà a trattare questo argomento. 
Il Consigliere Scozzari Daniele ringrazia il Sindaco e chiede che non si perda tempo.      


